
В ОП РФ предложили
В Общественной палате РФ 11 марта прошла общественна

Законопроекты предусматривают бесплатную нотариальную заверку доверенностей на
представление интересов граждан в судах, государственных и муниципальных

Светлана Казаченок, заместитель председателя Комиссии ОП РФ по экспертизе общественно
значимых законопроектов и иных правовых инициати

по примеру ряда субъектов РФ, мн II

«Иначе мы лишаем социально незащищенн

Светлана Казаченок обратила внимание, что в число субъектов, оказывающих бесплатную
юридическую помощь, включаются юридические клиники вузов и научных организаций. П

Светлана Казаченок выразила уверенность в том, что предлагаемый Минюстом России
законопроект должен рассматривать как равноправных уч

Участники нулевого чтения в це

Председатель Комиссии ОП РФ по безопасности и взаимодействию с ОНК Александр Воронцов
задался вопросом, почему ограничивается

Член Комиссии ОП РФ по экспертизе общественно значимых законопроектов и иных правовых и

По данным Минюста России, от 29 до 32 миллионов граждан нуждаются в бесплатной

«С учетом сложной экономической ситуации, пандемии, количество граждан, обращающихся за
бесплатной ю

Член Комиссии ОП РФ по безопасности и взаимодействию с ОНК Владимир Ви

финансового положения или статуса, при этом в разных субъектах РФ не всегда соблюдаются
гарантии качества этой помощи. По его мнению, наиболее эффективной является помощь, оказываемая

Президент Адвокатской палаты Московской области Алексей Галоганов подчеркнул
необходимость единого федера

Институты гражданского общества, в том числе ОП РФ, должны обеспечить са

«Многие наши граждане не знают, что эти механизмы есть, многие не знают, как ими пользоваться.
Есть те, у кого есть негативный опы

Установление параметров оказания качественной юридической помощи — серьезный вопрос,
согласилась с экспертами Инга Меликян, заместитель директора Д
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Инга Меликян обратила внимание и на другие з

«Это проблема, которая, на наш взгляд, не находит должного решения на уровне регионов, хотя
есть и позитивные практики

Также Инга Меликян рассказала о правовом интерне

Инга Меликян обратилась к участникам общественных слушаний с просьбо

Светлана Казаченок заверила, что по итога
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